

こんな施設に利用されました

年金・簡保還元融資

市では、大きな事業を行った際に必要な財源を国（郵政省）などや銀行などから借りています。平成八年度には、厚生年金・国民年金積立金還元融資四億七千四百七十万円、郵政省の簡易生命保険積立金還元融資八億八千十萬円を受けて、次の事業が進められました。

◇簡保の還元融資による事業

- ・公園新設事業（二ツ山総合公園、長木川河川緑地）
- ・上川沿小学校改築事業

（用地造成）



◇年金の還元融資による事業

- ・西給食センター建設事業
- ・公共下水道事業

（用地造成）

- ・高齢者、障害者

（真中地区簡易水道）

- ・住宅整備資金貸付事業

◇年金の還元融資による事業

- ・橋梁整備事業（西大橋）
- ・雪沢小学校外構整備事業
- ・建設機械整備事業

（除雪ドーザ購入）

- ・医療機器整備事業

（血管撮影装置ほか）

広域市町村圏組合の第一環境センターでこのほど発がん性物質とされているダイオキシンの発生がありました。これは、厚生省で全国一斉に調査をした結果でありまして、大変、大きな問題であると受けとめています。この結果を踏まえ、大館市としましても、今後、十分な対策を講じていかなければならぬものと考えておりますので、その際には市民の皆さんにもご協力いただきたいと思っております。

ダイオキシンの発生源となるものは、塩化ビニールやプラスチック類、及び生ごみです。これらを燃やすことにより、発生されると考えられています。そこで、この対策としましては、まず、発生源対策として、できるだけ早期に分別収集をしていかなければならないと考っています。具体的には、燃やせるごみの中から塩化ビニールやプラスチック類を分別し、今までよりもさらに細分化した収集が考えられます。これには、市民の皆さんのご協力がぜひとも必要となります。一方において、第一環境センターの焼却炉を早急に改善しなければならないとも考えております。長期的対策としては、今までのごみを焼却するという考え方から、固形燃料化や、生ごみを堆肥として利用することなど、大館市が現在進めているリサイクル運動をより一層進めていかなければならぬものと考えております。

現在、広域市町村圏組合が中心となりまして、大館市や比内町、田代町の担当者で協議会を発足させ、数回の会議をした結果、七月をめどにより細分化した分別収集の方法をとることになりましたので、市民の皆さんのご理解とご協力をお願いいたします。

市長リポート

No. 136



大気汚染を防ぐため
分別収集にご協力を

春の水道配水管洗浄

次の日程で水道配水管を洗浄します。一時的に水が濁ることがありますので、その際はしばらく水を流したままにしてください。

日程	洗浄区域
5/20(火)	餅田団地、餅田、天神緑町、天神町、根下戸新町、片山3丁目、片山4区
21(水)	住吉町、根下戸、御坂町、城西町、片山1区～3区、片山5区、美園町、片山アパート、北神明町、中神明町、南神明町、神明町、小館町、小館花、舟場
22(木)	県市公営住宅、日鉱獅子ヶ森、獅子ヶ森、芦田子、天下町、塞の神
26(月)	上代野、大茂内、小茂内、高館下、鳳町、山神台、二ツ森、釧内中台
27(火)	柄沢の一部、たつみ町、緑ヶ丘、南たつみ町、南ヶ丘の一部、雇用促進住宅（柄沢）
28(水)	萩の台、南ヶ丘の一部、池内、餌釣、羽立、沢山、中山
29(木)	道目木、曲田、大滝
6/2(月)	軽井沢、浦山、猿間
3(火)	別所、平内、下町、中町、上町、上新町

洗浄時間：いずれも21時～3時

問 水道課（内線337）

小
細
元